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『 部活動って最高だよね！ 』

６年生の皆さん「今、夢中になっていることは何ですか！？」
中学生に「今、夢中になっていることは何ですか！？」と聞くと「部活動です。」と答える生徒

がたくさんいます。もちろん、部活動以外にも夢中になれること、大切なことはたくさんありま
すが、中学生になると「部活動」が自分にとって一番大切な居場所になることがあります。

部活動で学べることはたくさんあります。選んだ部活動の技術や知識が学べること、他
学年交流ができること、社会性が身につくこと、友達ができること、努力することやあき
らめないことの大切さを知ること・・など。これらは小学校の部活動と一緒ですね。

今回は中学校の部活動を紹介します。小学校との大きな違いは何でしょう。一番はたくさんの
部活動があって、自分にあった部活動が選べることだと思います。それは、個性を伸ばすことに
つながります。個性を伸ばしながら、たくさんのことが学べて、学校に行く楽しみが増える「部
活動」って最高ですね。ぜひ、中学校に入学する楽しみの一つにしてください！

（第二中学校 校長 杉﨑）

☆１年生からのメッセージ『部活動に入部して』です。（出身小学校・名字イニシャル）

【写真は市内大会 5/19・20】

◆ 二 中 の 部 活 動 ◆

陸上 野球 サッカー ソフトテニス 卓球 バドミントン 剣道

バレー（女子のみ） バスケット（女子のみ） 音楽 美術 科学

※駅伝 と 国際ボランティア もあります。この２つの部活動は、他の部活動

に入っていても入れる部活動です。（兼部といいます）

※バレー と バスケット 以外は男子、女子ともに入部可能です。

☆一中には男子のバスケット、柔道、レスリングなど、二中にない部活動もあり

ます。逆にバドミントンは一中にはありません。学校によって様々です。

野球部（中央小・Ｎ）

野球部に入部して良かったことが２つありま

す。１つ目は先輩と楽しくできることです。

先輩がわからないことなどを優しく教えてく

れるからです。２つ目は毎日が楽しいことで

す。部活がある時、練習すれば上手くなれる

と思って練習すると楽しいからです。

陸上部（中央小・Ｋ）

部活動に入部して速く走るための練習をして

います。練習はとてもキツイし、時々つらい

時もありますが、終わった時は達成感をとて

も感じることができます。家に帰ると、今日

の練習はすごい疲れたけど、楽しかったなと

思い、次の日もまた頑張れます。自己ベスト

を出せるように頑張りたいです。

バスケット部（中央小・Ｆ）

部活動に入部して先輩がとても優しくて、す

ごく楽しいです。私はたくさん頑張りたいこ

とがありますが、特に頑張りたいことは声を

出して盛り上げることと、たくさん攻めにい

くことです。バスケ部の目標は「野田市で一

番ルーズボール・リバウンドをとれるチーム

になる」ことなので、しっかりアウトをしな

がら、たくさん攻めにいって、しっかり決め

られるように頑張りたいです。



科学部（中央小・Ｉ）

科学部に入って思ったことは、楽しくてやり

がいのある部活だと思いました。頑張りたい

ことは楽しく実験して、覚えて、どうやった

ら、そうなったのか、を調べながらしたいと

考えています。

サッカー部（宮崎小・Ｋ）

サッカー部に入部して、勝利のためにチーム

全体で協力し合う大切さを学びました。先輩

方も皆とても優しく、自分もそんな先輩にな

りたいと思いました。３年間、部活と勉強を

両立して頑張ります。

ソフトテニス部（中央小・Ｙ）

テニス部に入部して頑張りたいことは２つあ

ります。１つ目は声かけです。仲間にエール

を送ることによって仲間との信頼関係を築け

るからです。２つ目はフォームです。フォー

ムはボールをコントロールする１つの方法で

もあるからです。私はこれらのことを意識し、

テニス部の一員として日々練習を積み重ねて

います。テニス部はボールを打った時の達成

感があり、とてもやりがいのある部活です。

卓球部（宮崎小・О）

私は初心者ですが、卓球部に入り、４月から

約１ケ月間、先輩やコーチ、先生から技など

を教えていただき、市内大会に出場しました。

結果は残念でしたが、次は勝てるように頑張

りたいです。今「卓球をやってみたい」と思

っている人はいますか？初心者でも楽しく活

動できるので、ぜひ、卓球部に来てみてくだ

さい！

バドミントン部（中央小・Ｈ）

僕はもともと小学校のころ運動部には入って

いませんでした。バドミントンも遊びていど

しかやっておらず、この部活に入るときは少

し不安でした。けれど、入ってみると素敵な

先輩、素敵な先生に出会い、辛い練習でも、

頑張れました。今では本当に部活動が楽しく

て仕方ありません。なので、中学校から始め

ても遅くないと思います。皆さんも頑張って

みてください！！

剣道部（中央小・Ｉ） ※２年生です。

部活に入部して良かったところは、家にいて

もできない体験を学校の友達や仲間と一緒に

できるというところです。楽しいところは、

試合に勝てた喜びや自分のできなかったこと

ができるようになること、新たな挑戦もでき

るところです。ぜひ、来年一緒に剣道をやり

ましょう。 【現在、１年生がいません】

音楽部（中央小・Ｉ）

皆さんは中学校の音楽部のイメージは何です

か？私が入って感じたイメージは「かっこい

い」です！音楽部では楽器を鳴らすだけでは

なく、振り付けを覚えてダンスもします。先

輩たちや先生が上手くなるためのコツやアド

バイスをたくさんしてくれるので、どんどん

上達します。毎日「早く上手くなりたい」と

練習しています。とても楽しいです。早くき

れいな音でかっこよく吹きたいです。

美術部（中央小・Ｙ）

部活動に入部して思ったことは、先輩たちが

優しく話しかけやすいということと、美術部

はとても楽しいということです。入部したて

のころは先輩たちが怖いという印象でした。

ですが、勇気を出して話しかけたら笑顔で対

応してくれて、優しいことがわかり、絵につ

いて話しかけやすくなりました。そして、美

術部は基本絵を描いています！なので、絵を

描くことが好きな人は、ぜひ、入ってみると

いいですよ！イラストに夢中になれるし、先

輩たちも優しいのでとても楽しいのでおすす

めします！！

バレー部（宮崎小・Ｕ）

バレー部に入って初めて本格的にバレーをし

ました。初心者の私でも楽しむことができま

す。先輩たちも優しく教えてくださり、仲間

たちと声を掛け合い、練習するのは毎日の楽

しみです。これからもっと上手くなれるよう

頑張りたいです。

◆６月２５日（土）の第二中学校の授業参観（対象：宮崎小）については、６月上旬に別紙に

て詳細をお知らせいたします。 （現時点で ９：２０～１１：１０ を予定しています）


